

# *Importante dirigente opositor reconoce legitimidad de reelección de Maduro*

---



Caracas, 16 ene (RHC) El vocero de la oposición venezolana Claudio Fermín reconoció la legitimidad de la reelección del presidente de la nación sudamericana, Nicolás Maduro, ante los planes de sectores políticos que desconocen hoy al primer mandatario.

En entrevista concedida a una televisora privada, el titular del partido Soluciones para Venezuela subrayó que la victoria del jefe de Estado en las elecciones del 20 de mayo de 2018 constituye un hecho político, y por lo tanto, Maduro es un presidente legítimo.

Fermín dirigió el comando de campaña del excandidato presidencial por Avanzada Progresista, Movimiento al Socialismo y el Comité de Organización Política Electoral Independiente, Henri Falcón, quien quedó segundo en la carrera por la primera magistratura del país con cuatro millones de votos menos que Maduro, recuerda Prensa Latina.

El dirigente opositor recordó que millones de personas votaron por el abanderado del Partido Socialista Unido de Venezuela y otra decena de organizaciones políticas, un hecho que no puede ser desconocido

y señaló que la vía de legitimar a un gobierno son los actos electorales.

Al referirse a los partidos de la derecha y los votantes que optaron por abstenerse de participar en los comicios presidenciales de mayo pasado, Claudio Fermín alegó que en el sistema político de la nación sudamericana 'cuentan las presencias y no las ausencias', reseñó la Agencia Venezolana de Noticias.

Nicolás Maduro ganó las elecciones del 20 de mayo de 2018 con más de seis millones 248 mil votos, equivalente al apoyo del 67 por ciento de los electores que acudieron a las urnas.

El 10 de enero último el presidente reelecto para el período 2019-2025 prestó juramento ante el Tribunal Supremo de Justicia, al verse imposibilitado de hacerlo ante la Asamblea Nacional (Parlamento), ente en desacato desde 2016 por juramentar a tres diputados suspendidos por irregularidades electorales.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/181129-importante-dirigente-opositor-reconoce-legitimidad-de-reeleccion-de-maduro>



**Radio Habana Cuba**